
En  France,  sommes-nous
vraiment chez nous ?

Derrière  les  vœux  traditionnels  du  nouvel  An  et  les  feux
d’artifice déclenchés à cette occasion se cache une France à
la dérive, non seulement sur le plan social (ce qui est déjà
grave) mais encore sur le plan de la sécurité – ce qui est
encore plus grave, puisque plus personne ne peut se dire à
l’abri des fous d’Allah !

Or,  la  sécurité  est  la  première  des  libertés.  Qu’elle
disparaisse et c’en est fini du reste ! En effet, qui peut se
sentir libre dans un pays où les fichés « S » sont libres de
tuer qui bon leur semble ? Leur liberté ne porte-t-elle pas
atteinte à la nôtre ? Et n’est-ce pas à la nôtre de primer,
puisque nous sommes ici chez nous ?

Mais sommes-nous vraiment chez nous ? Qu’est-ce que ce pays
dans lequel des pans entiers de son territoire se couvrent de
voiles et de djellabas ? Qu’est-ce que ce pays où les zones de
non-droit sont le nouveau droit ? Qu’est-ce que ce pays qui
s’illumine  de  voitures  incendiées,  notamment  le  soir  du
Réveillon, et où la police n’ose plus intervenir dès lors que
les agresseurs sont des « jeunes » ?

Par ailleurs, qu’est-ce que ce pays dans lequel le chef de
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l’État  prend  des  vacances  au  cœur  même  de  la  plus  forte
manifestation sociale qui soit ? Qu’est-ce que ce pays où les
élites regorgent du superflu quand un nombre toujours plus
important de Français manquent du nécessaire ?

Attendons-nous que l’islam mette de l’ordre dans cette gabegie
? Si oui, nous ne serons pas déçus, car c’est ce à quoi des
millions  de  musulmans  se  préparent,  dans  le  silence  des
babouches et la prière du vendredi !
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